
CULTE DOMINICAL DU 07 JANVIER 2023 

C’EST L’ŒUVRE DU TOUT-PUISSANT QUI TE BENIRA 

LE TOUT PUISSANT DANS SES ŒUVRES 

Genèse 49 : 1-2, 25-28 ; 2 Rois 6 : 24-30 

 

Cette belle déclaration « c’est l’œuvre du Tout-Puissant qui te bénira » a été 

prononcée dans un rassemblement où chaque enfant a reçu la part de la bénédiction 

lui réservée. 

Si un homme comme Jacob, traité de voleur, détourneur, usurpateur, peut rassembler 

ses enfants afin de les bénir, à combien plus forte raison notre Père Céleste ? 

Jésus-Christ en qui il ne s’est trouvé aucun péché (1 Pierre 2 : 22), est capable de 

nous bénir au-delà des semblants bénédictions des humains. 

S’il t’est arrivé d’être déçu d’une rencontre, pose-toi la question de savoir qui en était 

l’initiateur car si Jésus nous rassemble, il nous donne mandat, le pouvoir de chasser 

les démons, de guérir des malades. Ce pouvoir qui a été donné aux disciples, Jésus 

étant le même hier, aujourd’hui et éternellement, nous le donne aussi. 

Sentons-nous heureux d’appartenir à Jésus car tout rassemblement avec lui ne se 

ressemble pas. 

 

Le Tout-Puissant dans ses œuvres nous enseignera sur : un cœur libéré pour la 

bénédiction, la bénédiction de Jacob, Dieu, la bénédiction des oubliés. 

Le message de ce jour ne tournera qu’autour du premier point, les autres seront 

abordés ultérieurement.  

 

1. Un cœur libéré pour la bénédiction 

La lecture de 2 Rois 6 : 24-30 nous montre que beaucoup sont victimes des 

propositions du diable à l’instar de Juda qui sacrifia Jésus pour une proposition 

d’argent, et Eve qui accepta la proposition du serpent de devenir comme Dieu. 

Beaucoup regrettent leur vie encore aujourd’hui à cause d’une proposition à laquelle 

ils ont cédé. 

Accepter la proposition du diable, quelle que soit sa bonne formulation, c’est courir 

un risque incalculable et irréparable. Il y a des propositions qui doivent être 

discernées, analysées avant d’accepter. 

 

Les femmes dont parle ce texte ont commis un mal à cause de la souffrance. Nous 

voyons de même beaucoup d’enfants de Dieu sacrifier leur vie et celle de leur 

progéniture à cause de la souffrance, à cause des richesses. 

Nous ne pouvons pas trahir notre foi à cause de la souffrance, ni pour le travail, ni 

pour quoique ce soit. Peu importe les problèmes qui nous dérangent, nous avons un 

Dieu Tout-Puissant en qui nous devons nous confier pour la solution à nos 

problèmes. 

L’attitude de ce roi mérite d’attirer notre attention. 

 



La bible déclare qu’il déchira ses habits devant le peuple quand il entendit ce qui s’est 

passé entre ces deux femmes. Il était consterné car ne pouvant pas supporter qu’un 

tel acte se passe dans son royaume. 

Cette femme a posé ce problème au roi mais celui-ci était incapable de répondre à 

ses besoins, comme pour dire que nous devons cesser de faire confiance 

entièrement aux hommes mais en Jésus, seul capable de résoudre nos problèmes.    

Nous sommes rois de nos propres cœurs. Avec quel cœur faisons-nous l’œuvre de 

Dieu ? 

Nos cœurs occupés par le péché doivent être libérés afin d’éviter tout encombrement 

dans l’œuvre de Dieu. 

  

Selon le dictionnaire français, déchirer veut dire : rompre de haut en bas ; et rompre 

veut dire : se séparer. Donc, nous devons rompre avec le mal et les pratiques 

diaboliques ; nous devons nous en séparer pour que les œuvres de Dieu se 

manifestent en nous.  

Libérons l’espace de nos cœurs, assainissons-le afin que la manifestation des 

œuvres de Dieu s’installe dans nos vies.  

L’action de déchirer n’a jamais été facile, c’est douloureux. A titre illustratif, pour 

qu’un pagne ait la forme appropriée pour être porté, il doit subir des transformations 

à travers les ciseaux.   

Dieu est prêt à donner de la forme tant attendue à notre vie que les hommes peuvent 

envier demain pourvu que nous collaborions avec ses ciseaux, sa parole (Joël 2 : 13). 

 

Dieu nous laisse le choix de déchirer nous-mêmes nos cœurs mais s’il constate que 

malgré ce libre choix ses intérêts sont en jeu, il prend ses ciseaux et déchire nos 

cœurs afin qu’ils soient conformes à ses œuvres.  

Cette année est une année des bénédictions à travers les œuvres du Tout-Puissant.  

Veux-tu bénéficier de cette bénédiction aux travers de ses œuvres ?  

Déchire ton cœur et fait sortir un prisonnier qui s’y trouve ! 


